

EN IMAGE

La belle saison des hirondelles à Figari



PHOTO N.A

C'est une petite curiosité à observer sur le parvis de l'aéroport de Figari, à l'entrée du terminal. Une cinquantaine de nids d'hirondelles soigneusement bâtis sont accrochés sous l'auvent et offrent un spectacle étonnant depuis plusieurs semaines. Si certains nids se sont déjà vidés de leurs habitants, le ballet des hirondelles se poursuit encore pour nourrir les derniers petits. Des oisillons affamés, la gorge déployée hors du nid, attendent en piaillant leur pitance sous le regard amusé des voyageurs qui se délectent de cette attraction. Pour rappel, les hirondelles sont des oiseaux protégés par la loi du 10 juillet 1976 et par le code de l'environnement, qui bénéficient de mesures interdisant notamment la destruction de leurs nids (même vides). Les hirondelles sont en effet particulièrement efficaces pour lutter contre les moustiques dont elles se nourrissent en grande quantité et sont donc la meilleure des alternatives aux pesticides. L'aéroport de Figari, en respectant la présence de ces couvées, participe ainsi à l'effort de protection et on ne peut que s'en réjouir.